

Las aventuras del pececito

El pececillo asustado entró a la tubería, todo estaba muy oscuro, no sabía a dónde lo llevaría.

Pero él, emocionado y con valentía se fue, dejó que el agua se lo llevara y se fue muy ilusionado por visitar el mar. Sentía como si fuera un tobogán, pero con un destino increíble. El pececito no veía nada, pero sacó la escama que le dio su viejo amigo cuando la agitó, empezó a brillar y a iluminar todo el lugar. Todavía le quedaba un largo camino.



Pero después de un tiempo vio una pequeña luz al final de la tubería. ¡El mar! Grito el pececito muy emocionado. Salto al mar y cayó suavemente. El pececito estaba muy feliz quería ver todo. Primero visitó los jardines submarinos. Vio como había más como él, y también peces de diferentes tamaños y colores.



El pececito pensó "qué grande es el océano en comparación con mi pecerita, pero extraño a mis amigos. Fue a visitar los arrecifes de coral, pero cuando volteo abajo vio mucha basura y contaminación. Decidió recogerla, pero era mucha. En su camino había conocido a un pez payaso que era muy buen amigo, también contaba unos chistes buenísimos. El pececito le preguntó si conocía a alguien que los pudiera ayudar a recoger toda la basura. El pez payaso trajo a todos sus amigos y familiares para ayudar, todos juntos recogieron toda la basura del arrecife. Estaban muy contentos, pero todavía había mucha basura en todo el océano. Se reunieron ballenas, tiburones, peces y muchos más, para ayudar. Los peces recogían, las ballenas cargaban y así por bastante tiempo.

Intentaron decirles a los humanos que dejaran de tirar basura, pero no pudieron. Así que juntaron un montón de basura para que cuando un bote intentará pescar, pescaría mucha basura y los humanos harían conciencia de que no hay que tirar basura. Llegó la noche y los humanos le tenían una sorpresa para los peces. Cuando los peces despertaron vieron todo limpio, ya que los humanos lo habían limpiado todo por la noche. Todos estaban muy felices. El pececito quería mostrarles lo que habían hecho a la gata y el viejo pez, pero se lo quería contar él mismo. Entonces regresó con la ayuda de sus nuevos amigos y fue a visitar a la gata y el viejo pez. Todos se reencontraron y vivieron felices para siempre.

FIN =)

Les aventures du petit poisson

Le vairon effrayé entra dans le tuyau, tout était très sombre, il ne savait pas où cela le mènerait.

Mais il est parti avec enthousiasme et courage, a laissé l'eau l'emporter et est parti très excité de visiter la mer. C'était comme un toboggan, mais avec une destination incroyable.

Le petit poisson n'a rien vu, mais il a sorti la balance que son vieil ami lui avait donnée en la secouant, elle s'est mise à briller et à illuminer tout l'endroit. Il avait encore un long chemin à parcourir.



Mais au bout d'un moment, il vit une petite lumière au bout du tuyau. La mer! Le petit poisson a crié très excité. Il a sauté dans la mer et est tombé doucement. Le petit poisson était très content de vouloir tout voir. Il a d'abord visité les jardins sous-marins. Il a vu comment il y en avait plus comme lui, et aussi des poissons de différentes tailles et couleurs.



Le petit poisson s'est dit « quelle est la taille de l'océan par rapport à mon petit poisson, mais mes amis me manquent. Il est allé visiter les récifs coralliens, mais quand il a baissé les yeux, il a vu beaucoup de déchets et de pollution. Il a décidé de le ramasser, mais c'était trop. En chemin, il avait rencontré un poisson-clown qui était un très bon ami et qui racontait aussi de bonnes blagues. Le petit poisson lui a demandé s'il connaissait quelqu'un qui pourrait les aider à nettoyer toutes les ordures. Le poisson clown a amené tous ses amis et sa famille pour l'aider, tous ensemble ils ont ramassé tous les déchets du récif. Ils étaient très heureux, mais il y avait encore beaucoup de déchets dans tout l'océan. Baleines, requins, poissons et bien d'autres se sont réunis pour vous aider. Les poissons ramassés, les baleines chargées et ainsi de suite pendant un certain temps.

Ils ont essayé de dire aux humains d'arrêter de jeter des déchets, mais ils n'ont pas pu. Ils ont donc ramassé beaucoup de déchets pour que lorsqu'un bateau essaie de pêcher, il attrape beaucoup de déchets et que les humains soient avertis de ne pas jeter de déchets. La nuit est venue et les humains ont réservé une surprise aux poissons. Quand les poissons se sont réveillés, ils ont vu tout propre, puisque les humains avaient tout nettoyé pendant la nuit. Ils étaient tous très heureux. Le petit poisson voulait leur montrer ce qu'ils avaient fait au chat et au vieux poisson, mais il voulait leur dire lui-même. Il revint donc avec l'aide de ses nouveaux amis et alla rendre visite au chat et au vieux poisson. Ils se sont tous retrouvés et ont vécu heureux pour toujours.

FIN =)